

50<sup>e</sup> MÉMORIAL OLIVIER BARRAS:  
20-21-22 JUIN

# Le niveau des amateurs s'élève

par Claude-Alain Zufferey

Le Mémorial Olivier Barras fête cette année ses 50 ans! Un demi-siècle de compétition, ça se célèbre. Et pourtant! Difficile de pouvoir classer cet anniversaire parmi les événements heureux. Car sans le décès tragique d'Olivier Barras sur le circuit automobile de Monza, le 21 juin 1964, ce tournoi n'aurait jamais existé. Le jeune joueur de Crans-Montana fut le meilleur amateur suisse des années 60. Il a d'ailleurs remporté neuf fois les championnats de Suisse et dix fois l'Open de Suisse amateur.



## Des amateurs à un niveau incroyable

Des amateurs justement, parlons-en. Le tournoi du Haut-Plateau, qui se déroulera du 20 au 22 juin, compte pour le classement mondial de cette catégorie. Ils viennent donc de plus en plus nombreux à ce grand rendez-vous qui leur donne de gros points. « Les amateurs ont désormais un niveau incroyable, certains ont des handicaps +4. Ils viennent à Crans-Montana pour tenir tête aux professionnels et même pour gagner le Mémorial Olivier Barras », explique Christian Barras, directeur du tournoi. Pour la deuxième fois, le meilleur amateur et le meilleur professionnel de la compétition recevront une wild card pour entrer directement dans le tableau de l'Omega European Masters.

À noter que le premier gagnant du Mémorial Olivier Barras fut Roberto Grapassoni. Des noms aussi connus que Michael Campbell, Felipe Aguilar ou Raphaël Jaquelin ont également décroché le titre sur le Haut-Plateau. •

The Mémorial Olivier Barras is celebrating its 50<sup>th</sup> anniversary this year! Half a century of competitions, that certainly deserves a celebration. And yet! It is difficult to rank this anniversary among the happy events. For without the tragic death of Olivier Barras on the Monza car racetrack on 21<sup>st</sup> June 1964, this tournament would never have existed. The young Crans-Montana player was the best Swiss amateur of the 60s. Moreover, he won the Swiss championships nine times and the amateur Swiss Open ten times.

## Amateurs with an incredible level

Precisely, the amateurs, let's talk about them. The Haut-Plateau tournament, which will be taking place from 20<sup>th</sup> to 22<sup>nd</sup> June, counts for the world ranking in this category. They are, therefore,

increasingly more numerous to come to this great rendezvous that endows them with big points. "The amateurs have now got an incredible level, some of them have +4 handicaps. They come to Crans-Montana to hold their own against the professionals and even to win the Mémorial Olivier Barras", explains Christian Barras, the director of the tournament. For the second time, the best amateur and the best professional of the competition will be receiving a wild card that enables them to enter directly onto the Omega European Masters board.

It should be noted that the first winner of the Mémorial Olivier Barras was Roberto Grapassoni. Such well-known names as Michael Campbell, Felipe Aguilar and Raphaël Jaquelin have also clinched the title on the Haut-Plateau. •